
ATO ME 1 SPA IN LIQUIDAZIONE.

Verbale d'Assemblea N. 9/2017 

L'anno 2017 (duemiladiciasette) il giorno 10 (dieci) del mese di luglio alle ore 16,30 e seguenti, nella sala riunioni 
del Comune di S. Agata Militello, sede legale della Società, giusta convocazione effettuata dal Presidente del  
Collegio di Liquidazione a mezzo mail certifica del 21.06.2017 prot. n. 4442, si è riunita in seconda convocazione 
l'Assemblea ordinaria dei  soci  dell'ATO ME 1 S.p.A in liquidazione, per discutere e deliberare sul  seguente  
ordine del giorno:

1  Approvazione Bilancio esercizio finanziario chiuso al 31/12/2016;
2  Varie ed eventuali.

Assume la Presidenza l'avv. Francesco Librizzi il quale chiama a fungere da segretario con il consenso unanime 
dell’Assemblea l’avv. Cirino Gallo; sono altresì presenti per il Collegio di Liquidazione l’avv. Cirino Gallo e 
l’avv.  Marco Vicari.  E’ presente  per  il  Collegio Sindacale  il  Presidente  dott.ssa  Alessandra Milio  e  il  dott.  
Manganaro Giovanni. 
Al fine della verifica della regolare costituzione dell’Assemblea,  il Presidente comunica che sono presenti  in  
proprio  o  per  delega,  n.  10  soggetti  legittimati  al  voto,  detentori  complessivamente  di  n.  674.147  azioni,  
corrispondenti al 67,41% del capitale sociale, come risultante da elenco allegato al presente verbale, con riserva 
di comunicare le successive variazioni nel corso dell’Assemblea.
Il  Presidente  dichiara  aperta  l’Assemblea  e  passa  alla  trattazione  del  primo  punto  all’ordine  del  giorno 
procedendo  alla  lettura  della  relazione  sulla  gestione  allegata  al  bilancio  d’esercizio  finanziario  chiuso  al  
31/12/2016; successivamente relaziona relativamente alla transazione conclusa con la società QUA.D.R.A srl per 
l’utilizzo del gestionale TIA Merlino e sulla transazione conclusa con la società Chiofalo Group.
Prende la parola l’avv. Gallo che illustra le attività portate avanti dal Collegio e ricorda ai soci che così come  
previsto dallo statuto anche quest’anno il bilancio è accompagnato dalla relazione della società di revisione.
Il Sindaco di Santo Stefano di Camastra chiede delucidazioni sull’attività di riscossione.
Il Presidente relaziona sulle attività di recupero crediti portate avanti nel 2016 sia a mezzo ingiunzioni fiscali che 
con l’invio delle intimazioni di pagamento.
Interviene il Sindaco di Mistretta chiedendo chiarimenti sulle voci di bilancio riportate alle pagine 14, 15 e 21 
della nota integrativa al bilancio 2016.
Il Presidente fornisce i chiarimenti richiesti e relaziona al Sindaco in merito ai rapporti economici tra la Società  
d’Ambito ed il Comune di Mistretta.
Il rappresentante del Comune di Acquedolci chiede di conoscere la situazione debiti/crediti del proprio Comune.
Il Presidente fornisce i dovuti chiarimenti alla luce delle risultanze del bilancio e della nota integrativa.
Prende la parola l’avv. Gallo il quale ricorda all’Assemblea di essere stato Sindaco del Comune di Aquedolci fino 
al mese di giugno u.s. e di poter ben chiarire quella che è l’attuale situazione dare/avere tra il Comune e l’Ato Me 
1 spa in liquidazione.
Il Presidente, non avendo altri soci chiesto di intervenire, accertata la legittimità della votazione, mette ai voti la  
proposta di approvazione del bilancio esercizio finanziario chiuso al 31/12/2016.
Il  rappresentante  del  Comune  di  Acquedolci  preannuncia  il  proprio  voto  contrario  considerato  il  fatto  che 
l’amministrazione attuale si è insediata da meno di un mese e non ha avuto modo di approfondire il bilancio in 
oggetto.
Il Presidente del Collegio Sindacale precisa che anche quest’anno il bilancio d’esercizio chiuso al 31/12/2016 è  
stato messo a disposizione dei soci, presso la sede della società, nei termini di legge, così come comunicato ai  
Comuni soci.
Il risultato della votazione è il seguente:
presenti: 67,41% del capitale sociale;
favorevoli: 65,38% del capitale sociale presente alla votazione (Capo d’Orlando, Caronia, Capri Leone, Mistretta, 
Militello Rosmarino, Torrenova);
contrari: 7,15 % del capitale sociale presente alla votazione ( Acquedolci, Santo Stefano di Camastra);
astenuti: 27,47% del capitale sociale presente alla votazione ( San Marco d’Alunzio, Sant’Agata Militello).
A seguito della votazione, il Presidente dichiara approvato il Bilancio esercizio finanziario chiuso al 31/12/2016.
Il rappresentante del Comune di Acquedolci fa presente che l’amministrazione attuale si è insediata da meno di 
un mese e chiede chiarimenti al Collegio in merito alla situazione del personale di ruolo dell’Ato Me 1 spa.
Il  Presidente  ripercorre  i  momenti  principali  dell’intera  vicenda  relativa  al  personale  di  ruolo  della  società,  
soffermandosi soprattutto sugli avvenimenti dell’ultimo anno. 

1



Il rappresentante del Comune di Acquedolci chiede se il licenziamento attualmente notificato ai dipendenti e con 
decorrenza a far data dal 1 agosto p.v. sia stato frutto di una volontà assembleare.
Il Presidente afferma che ogni attività del Collegio è stata posta in essere in esecuzione di precise disposizioni dei  
soci e chiarisce come sia stata proprio l’Assemblea, in data 3 aprile 2017, a stabilire che in caso di mancata  
assunzione dei dipendenti Ato da parte della SRR Messina Provincia il Collegio di Liquidazione dovesse attivarsi 
per procedere a nuovi licenziamenti.
Comunica,  inoltre,  che  il  giorno seguente,  11  luglio,  si  terrà  presso l’Ispettorato  del  Lavoro di  Messina un 
incontro richiesto dai sindacati per cercare di definire la vertenza del transito dei dipendenti alla Srr Messina  
Provincia.
Interviene l’avv. Lo Re, Sindaco di Militello Rosmarino nonché Presidente del Consiglio di Amministrazione  
della Srr Messina Provincia, che spiega le problematiche che fino ad oggi hanno reso difficoltoso alla Srr il 
passaggio dei dipendenti provenienti dall’Ato Me1 spa in liquidazione.
Il Sindaco di Capo d’Orlando fa presente che, nonostante l’opportuno nuovo licenziamento intimato dalla società, 
restano ferme le intenzioni già manifestate dai soci nell’Assemblea del 3 aprile u.s. e che pertanto la sempre 
auspicata decisione da parte della Srr  di assumere anche tutto il personale di ruolo di questa società d’ambito 
risolverebbe sul nascere il problema della perdita del posto di lavoro dei 9 dipendenti Ato Me 1.
Il Sindaco di Torrenova ribadisce quando affermato dal collega di Capo d’Orlando e invita il Presidente della  
SRR  a  convocare  prima  del  31  luglio  2017,  quindi  prima  che  i  nuovi  licenziamenti  diventino  efficaci,  
un’Assemblea  dei  soci  per  deliberare  sul  passaggio  dei  9  dipendenti  Ato Me 1 spa in  liquidazione  alla  Srr 
Messina Provincia. 
L’avv. Lo Re, preso atto di quanto dichiarato dai presenti, si dichiara disponibile a convocare l’Assemblea dei  
soci della Srr Messina Provincia per il 28 luglio 2017.
I Sindaci presenti chiedono al Presidente del Collegio di liquidazione di convocare un’Assemblea dell’Ato Me 1 
spa  in  Liquidazione,  con  all’ordine  del  giorno  “Problematiche  connesse  alla  cessazione  dal  servizio  dell’ex 
personale ATO” un’ora prima dello svolgimento dell’Assemblea della Srr.
Il Presidente conferma che verrà convocata, così come richiesto, un’Assemblea dei soci per il 28 luglio 2017 alle 
ore 10.00.
Il Presidente, non essendovi altre  richieste d’intervento, dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 18.15.
Letto, approvato e sottoscritto:
    Il Segretario Il Presidente
Avv. Cirino Gallo Avv. Francesco Librizzi

Il sottoscritto LIBRIZZI Francesco, nato a Avezzano il 31 marzo 1974 e residente in Capo d'Orlando via 
Trazzera Marina, codice fiscale LBR FNC 74C31 A515S, nella sua qualità di liquidatore della società 
ATO ME 1 S.p.A. in liquidazione

Dichiara
ai sensi dell'art.31 comma 2-quinquies della legge 340/2000 che il presente documento è conforme 
all'originale depositato presso la società.
S.Agata di Militello, 10/07/2017
IL PRESIDENTE DEL COLLEGIO DEI LIQUIDATORI
LIBRIZZI Francesco
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